

Johann-Gottfried-Herder-Gymnasium

Während unserer Arbeit im SchülerInnenhaushaltsteam konnten wir so manche Erfahrungen sammeln und mussten dafür auch einige Hürden überwinden.

Während der **Ideensammlung** wurden zahlreiche Vorschläge aus allen Klassenstufen eingereicht. Das SchülerInnenhaushaltsteam hat die SchülerInnen auf verschiedenste Mittel über diese Möglichkeit informiert, darunter Durchsagen in der Schule, Plakate und Rundschreiben.



Viele der **Vorschläge** waren unglaublich kreativ. Von Swimmingpool über Selbstbedienungsküche zu Popcornmaschine war alles dabei. Leider konnten wir nicht alle Vorschläge zulassen, auch wenn sie ausgesprochen nobel waren: Viele SchülerInnen haben sich dafür eingesetzt, die gesamte Summe an Hilfsorganisationen zu spenden, statt sie selbst zu nutzen. Auch wenn der Vorschlag leider nicht in das Profil des SchülerInnenhaushalts passte, freute es uns dennoch, solch vielfältige Ideen erhalten zu haben.